CONFÍA EN PALABRA DEL PRESIDENTE

Congreso reconoce a Enrique Graue

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

El rector de la UNAM, Enrique Graue, aseguró que tiene confianza en la palabra del Presidente de la República, de que no habrá injerencia política externa en el proceso de sucesión de la rectoría.

"Siempre hay intereses. Yo creo que lo que declaró el Presidente en la mañana quedó bastante claro, pero siempre estaremos atentos a todos esos intereses", expresó.

-¿Confía en la palabra del Presidente?

–Sí, claro que sí, resaltó.

A pregunta expresa comentó que la Junta de Gobierno, órgano de gobierno encargado del proceso de sucesión, "sigue siendo un gran instrumento" y consideró que la vigilancia de los medios de comunicación del proceso de sucesión será una aliada en el desarrollo del proceso de sucesión.

Énrique Graue explicó

que la Junta de Gobierno decidió adelantar
cuatro semanas
el proceso de
auscultación,
como lo informó en exclusiva Excélsior el
pasado lunes,
para que la comunidad universitaria tenga
más tiempo
para participar.

Momentos antes, frente al pleno de la Comisión Permanente, quien le hizo un reconocimiento, expresó que "quienes estamos en este recinto tenemos muy claro que un país con una pobre educación tiene un futuro incierto y sabemos también que si un país no invierte lo suficiente en ciencia, tecnología e innovación, está sujeto a los avances de otras naciones para subsistir en el mundo contemporáneo".

Aunque estaba previsto que el presidente de la Permanente, Alejandro Armenta y el líder de los senadores de Morena, Eduardo Ramírez, estarían en el presidium para recibir al rector, al final ambos se ausentaron de la ceremonia de entrega del reconocimiento a la UNAM y a su rector.

De hecho, ante la ausencia de Alejandro Armenta, que sí está siempre para entregar reconocimientos a luchadores, cantantes gruperos, empresarios

y periodistas de Puebla, se decidió que los presidentes de las comisiones de ciencia y tecnología de ambas Cámaras: Jorge Carlos Ramírez Marín, del Senado, y Javier López Casarín, de Cámara de Diputados, fueran quienes le entregaran al rector el reconocimiento del Congreso de la Unión.

Enrique Graue explicó a los legisladores federales que "invertir en educación, ciencia, tecnología e innovación no es un asunto menor. Es un tema de soberanía nacional. Planteó que "la austeridad ha dejado grandes enseñanzas que no debemos abandonar, pero siempre será necesario contar con mayores recursos para fortalecer nuestras capacidades y enfrentar los desafíos del avance de la ciencia y la tecnología a nivel global; crear y transmitir conocimiento y extender nuestra cultura para potenciar el desarrollo del país".

Informó a los senadores y diputados federales

los avances que en cobertura y mejora de la calidad se tuvieron en la UNAM en los últimos cuatro años; les explicó que ante los recursos presupuestales, la UNAM absorberá los costos de la beca Elisa Acuña.

"No deja de preocuparnos que recientemente se ha anunciado una priorización de becas para los estudiantes de los distintos posgrados", que es un nivel en la cual hay 35 mil alumnos, de los cuales 10 mil obtienen el grado cada año, y el hacer una diferenciación entre ciencia básica y los llamados profesionalizantes se ha generado

		PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
· (EXCELSIOR	10	16/08/2023	LEGISLATIVO
•					

lizantes se ha generado incertidumbre, porque la UNAM ya habló con Conacyt para evitar que se frene el avance de los posgrados.

Acompañado por parte del Colegio de Directores, entre ellos la directora de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, que alberga una de las carreras más pobladas de la UNAM, Carola García Calderón; su staff de rectoría y los responsables de las áreas de humanidades, investigación científica y cultura, Enrique Graue recordó a los legisladores federales que la UNAM cumplirá con su trabajo, como lo ha hecho hasta ahora.



La vigilancia de los medios de comunicación del proceso de sucesión será una aliada en el desarrollo del mismo."

ENRIQUE GRAUE

RECTOR DE LA UNAM



Foto: Elizabeth Velázquez

El rector de la UNAM dice que invertir en educación y ciencia no es cosa menor.